
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Jersey“ vom 8. Mai 2018, 15:32

Ich denke wir werden uns vermehrt auf Talente und ablösefreie Spiele konzentrieren. Den einen
erfahrenen Spieler den man noch im Mittelfeld braucht wird man für 4 Mio schon bekommen
können.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2587398#post2587398

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2587398#post2587398
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2587398#post2587398

